
Anzeigen /                
Veranstaltungen Herzlich  

      willkommen! 

Neu in der FEG?  
Wenn Sie neu in der FEG sind, begrüssen wir Sie na-
türlich auf diesem Weg erst einmal ganz herzlich. 
Schön, dass Sie bei uns sind! Wir hoffen, Sie fühlen 
sich wohl bei uns, können vom Angebot der FEG profi-
tieren und erfahren Hilfe für Ihr Leben und Unterstüt-
zung in Ihrem Glauben.  

Fragen zur FEG? 

Wunsch nach einem  
Gespräch oder Gebet? 

Über unsere regelmässigen Veranstaltungen wie Got-
tesdienst, Seminare oder Angebote für Kinder gibt un-
sere Homepage www.feggwatt.ch Auskunft. Eine gute 
Informationsquelle ist auch unser monatlich er-
scheinendes "feggwatt.ch", das im Foyer aufliegt. 
 

Vielleicht suchen Sie nach jemandem, der Ihnen zuhört, 
Ihnen in bestimmten Lebensfragen beratend zur Seite 
steht oder für sie betet.  
Nach dem Gottesdienst ist das 
Team „Gebet & Segen“ bei der 
Bühne für Sie bereit, um mit 
Ihnen zu reden und zu beten.  
 
Sollten Sie Fragen in einem bestimmten Lebensbereich 
haben, stehen ihnen unsere Pastoren gerne für ein  
Gespräch zur Verfügung.  
 
Seelsorgerliche Gespräche sind absolut vertraulich,  
konfessionell neutral und nicht an eine Mitgliedschaft in 
der FEG oder irgendwelche Verpflichtungen gebunden.   
 

Gerne vermitteln wir Ihnen auch Adressen von  
seelsorgerlichen Beraterinnen und Beratern. 

Kontakt-Adressen: 
Pfarrer FEG 
Frank Bigler 
Eisenbahnstrasse  58 
3645 Gwatt 
033 336 01 45 
078 940 48 53 
 

frank.bigler 
@feggwatt.ch 

Pfarrer FEG: 
Kari Bieri 
Eisenbahnstrasse 58 
3645 Gwatt 
033 335 01 45 
079 941 90 39 
 

karbie 
@feggwatt.ch  

Flyer zur Vertiefung 
für Hauskreise und Dich 

2. April 2023 

 

 
 

 

Sekretariat FEG 
Damaris Brand  
Eisenbahnstrasse 58 
3645 Gwatt  
079 706 61 13  
damaris.brand 
@feggwatt.ch 
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Durch den Heiligen Geist sind wir mit Gott verbunden und 
lebt Jesus in uns. 
Zudem sind wir durch den Heiligen Geist auch miteinander 
verbunden. 
 
Es geht also um Beziehung. 
Beziehung ist wie ein Garten: etwas Lebendiges, das wächst, 
sich verändert und sich im Verlauf des Lebens entwickelt.  
Es gibt deshalb keine Pausentaste dafür. 
 
Darum sollen wir in dieser Verbindung mit dem Heiligen 
Geist bleiben.  
Wir müssen nichts tun, damit Gottes Geist bei uns bleibt. 
Aber unsere Verantwortung ist, in der Verbindung mit ihm zu 
bleiben.  

➢ Was tust du, um in der Verbindung mit Gottes Geist zu 
bleiben? 

➢ Wieso gibt es im Garten und in Beziehungen keine Pau-
sentaste? 

➢ Was geschieht, wenn man trotzdem auf Pause drückt? 

Auf den Punkt gebracht... 

 

+ Überlege dir doch die folgenden Fragen, um den Bibeltext 
in deinem Leben praktisch werden zu lassen: 

➢ Was hat Gott zu mir gesagt? 
➢ Wie setze ich es konkret um? 
➢ Wer kann mir dabei helfen? 
➢ Wem kann ich was weitergeben? 
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Der Heilige Geist verbindet uns mit Jesus und macht uns 
Eins als Christen.  Epheser 4.3  
Wir alle sind herausgefordert die geschenkte Einheit zu be-
wahren und zu pflegen.  
 
Der Heilige Geist schenkt uns Einheit.  
Darum betrübt es ihn, wenn wir einen Umgang pflegen, der 
unsere Einheit nicht wiederspiegelt. 
Vergleiche dazu Epheser 4.31 
Es geht um Verhalten, das wie Unkraut die Einheit  
bedroht und deshalb den Heiligen Geist betrübt. 
Einige Ausleger sehen eine Steigerung in der Aufzählung von 
Paulus. 
Das eine führt zum anderen und wenn man es nicht bei den 
Wurzeln packt, wird es immer schlimmer. 
 
Zur Gartenpflege gehört viel mehr dazu als  
Unkrautbekämpfung.  
Pflegen heisst auch pflanzen und säen.  
Darum geht es Paulus in Epheser 4.32 und  
auch Johannes in 1. Johannes 4.19-21   
 
Es geht darum in der Verbindung mit dem Heiligen Geist 
zu bleiben, in dem wir dem Beispiel von Jesus folgen.  
Wir können uns entscheiden, das weiterzugeben, was uns 
Gott selbst geschenkt hat: 
Freundlichkeit, Mitgefühl, Vergebung und Liebe. 
So nimmt Gottes Garten Raum in dieser Welt ein. 
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Unserer Verbindung mit dem Heiligen Geist ist  
unglaublich wertvoll.  
Darum sollen wir sie bewahren. 
Bewahren = zu etwas Sorge tragen, es schützen,  
weil es wertvoll ist. 
 
Dabei geht es nicht darum den Heiligen Geist zu schützen. 
Der Heilige Geist ist unsere Sicherheit und er bewahrt uns. 
Was wir bewahren, ist unsere Verbindung mit IHM. 
 
Was wir vermeiden sollen um damit die Verbindung zu be-
wahren: 
Epheser 4.30 Betrüben: heisst jemandem Schmerzen berei-
ten oder traurig machen.  
In dem Fall geht es nicht um eine spezielle Sünde gegen den 
Heiligen Geist, sondern die Sünde allgemein schmerzt ihn.  
Dies weil er uns liebt und er unser Bestes will. 
 
Apostelgeschichte 7.51 Wiederstehen: Sich weigern zu 
hören und dann entsprechend zu handeln oder leben. 
Je länger wir dem Heiligen Geist widerstehen, desto grös-
ser ist die Gefahr, dass wir geistlich taub werden.  
 
1. Thessalonicher 5.19 Auslöschen: im Sinne von  
«ein Feuer löschen», was wie etwas abbrechen oder unterbin-
den bedeutet.  
Das passiert, wenn wir in der Sünde verharren. Das Wirken 
von Gottes Geist wird wie zum Stillstand gebracht. Das heisst 
nicht, dass er sich ganz von uns zurückzieht. Wir mögen in 
Sünde fallen, aber nicht aus der Gnade.  
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Kernaussage 
 
 

Wenn wir unsere Beziehung mit dem Heiligen Geist  
bewahren und pflegen, 

bleiben wir mit IHM und einander verbunden.  

Unsere Verbindung pflegen 
Epheser 4.3 & 4.31+32 

Unsere Verbindung bewahren 
Epheser 4.30 

 

Hinsehen und Feiern  In Verbindung bleiben 
Epheser 4.30-32 


